

EFISIENSI PENGELOLAAN
MODAL KERJA DALAM
MENINGKATKAN
PROFITABILITAS (Studi kasus
Pada UMKM Kripik Japa
Kecamatan Dau Kota Malang)

by Meithy R. Bureni

Submission date: 19-Mar-2020 08:46PM (UTC+0800)

Submission ID: 1278107101

File name: Meithy_Bureni_Plagiasi-1.docx (51.12K)

Word count: 1086

Character count: 7303

1
EFISIENSI PENGELOLAAN MODAL KERJA DALAM
MENINGKATKAN PROFITABILITAS **2**
(Studi kasus Pada UMKM Kripik Japa Kecamatan Dau Kota Malang)

SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi



Oleh :

Meithy R.Bureni
NIM : 2016110139

4
PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2020

EFISIENSI PENGELOLAAN MODAL KERJA DALAM MENINGKATKAN PROFITABILITAS PADA UMKM KERIPIK JAPA DI KOTA MALANG

Meithy Rosita Bureni¹ Dra Poppy Indrihastuti² Sjhenny Tanuwijaya³

Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang

Jln Telaga Warna, Malang 65144

E-mail : meithybureni@gmail.com

RINGKASAN

Modal kerja ialah salah satu komponen penting dalam menjalankan aktivitas perusahaan. Modal kerja juga bisa dikatakan suatu dana yang ditanamkan ke aktiva lancar guna membiayai operasi perusahaan sehari-hari. Atau suatu modal atau dana untuk memulai suatu usaha yang bisa dikatakan hal pertama yang dibutuhkan untuk membangun usaha. Modal kerja yang digunakan diharapkan akan dapat kembali masuk dalam jangka waktu pendek melalui aktivitas penjualan. Penulis melakukan penelitian ini dengan tujuan mengetahui pengaruh efisiensi kas, piutang, persediaan terhadap tingkat profitabilitas pada (UMKM) Keripik Japa di Kecamatan Dau Kota Malang. Jenis Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan pendekatan rasio deskriptif. Hasil penelitian menunjukkan pengelolaan kas, piutang, persediaan, tahun 2018-2019 masih rendah karena dibawah 1% sedangkan pada rasio profitabilitas ROI, ROE, Net profit margin juga masih sangat rendah.

Kata Kunci : Efisiensi Modal Kerja, Profitabilitas.

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Negara Indonesia, sering dijumpai berbagai industri baru seperti industry kecil, menengah, maupun industry besar. Dan perjalananya, tidak semua perusahaan bisa bersaing untuk mencapai suatu sasaran dan target yang sudah disepakati. Perusahaan diperlukan pengelolaan baik dari segi aspek agar dapat bersaing di bidang industri yang dimasukkannya adalah pengelolaan modal kerja.

Di tahun sekarang ini Persaingan dalam dunia Bisnis ini sudah ketat. Setiap kegiatan usaha yang dilakukan dituntut untuk terus berkembang, oleh sebab itu dalam menghadapi berbagai peluang dan ancaman yang bersumber dari persaingan antar suatu perusahaan dengan perusahaan lainnya, perusahaan harus memiliki strategi yang tepat dan dapat membantu perusahaan tersebut mampu bertahan dan memiliki keunggulan dibandingkan dengan perusahaan lainnya. Pada tahun belakangan ini, sering dijumpai berbagai bisnis baru yang tingkat kreatifitas dan inovasinya sangat tinggi yang dilatar belakangi oleh perkembangan Teknologi dan pola pikir dari setiap Manajemen Perusahaan.

Perusahaan tentu menghasilkan pendapatan yang maksimal mungkin di dunia business yang selalu kompetitif sekarang ini, dalam perubahan teknologi dan informasi perkembangan sangat cepat untuk mengetahui perusahaan untuk beradaptasi serta mengantisipasi perubahan tersebut. Untuk mendapatkan pendapatan, maka perusahaan memerlukan modal untuk berinvestasi dan melanjutkan usahanya. Kebutuhan modal berasal dari dalam perusahaan dan luar perusahaan. dalam perusahaan itu sendiri, yaitu

semisalnya modal sendiri suatu usaha. Sedangkan di luar perusahaan seperti modal yang didapatkan diluar usaha seperti utang semisalnya ⁸ utang jangka pendek dan utang jangka panjang

Modal kerja juga bisa dikatakan jumlah aktiva lancar perusahaan yang digunakan untuk mendanai semua kegiatan operasional perusahaan sehari – hari. di pengelolaan dana yang ada perusahaan ini tidak mengelola dengan baik sebaliknya akan menimbulkan modal untuk sulit bekerja dan tidak dapat menghasilkan jawaban yang memuaskan dalam perusahaan. modal kerja ialah penyelenggaran bagian-bagian aktiva lancar perusahaan. Tujuannya seperti untuk meingkatkan pendapatan kerja yang bagus dan layak untuk membantu perusahaan dalam menjalankan operasionalnya supaya dapat meningkatkan *profitabilitasnya* yang telah ditentukan oleh perusahaan.

Banyak Usaha, seperti baik besar maupun kecil, memerlukan modal untuk memenuhi kebutuhan dalam mencukupkan Modalitas Usaha, Modal ini dibagi menjadi Modal permanen dan Modal kerja .funding ini didapat perusahaan sebagai sumber dana agar mencukupkan kebutuhan perusahaan untuk dapat menjalankan kegiatan operasinya. Dan ketersediaan dana yang maksimal ,kegiatan usaha ini tak selalu dapat melaksanakan dengan baik dalam hal mencukupkan dan menjalankan usahanya. dan juga sumber dana tidak dipenuhi tentu akan mengakibatkan aktivitas operasi yang tergantung atau juga berakir.

Modal dikatakan sangat penting karena dari sumber dana ini seluruh activity perusahaan akan dimulai, baik itu Modal pemilik usaha dan juga bantuan .Kesalahan dalam mengambil hasil pendanaan,baik pencarian maupun memakai dana,.Sumber pendanaan di luar bagian memiliki kecondongan untuk selalu membagi *Return* tertentu atas donasi kepada perusahaan,semisalnya ketika perusahaan ini menyalurkan pinjaman dari pihak luar, maka dengan ini mewajibkan untuk melunasi jumlah bunga (semisalnya angsuran wajib) kepada pihak luar yang *profitabilitas* tertentu menambahkan tanggungan yang dapat

mengurangi jumlah pendapatan. Home dan Wochowis (17:2005) diwajibkan pengelola keuangan untuk menentukan peraturan baik dari dana perusahaan dalam segi peneluran ,waktu yang sudah disepakati (*maturity*),Ketersedian,pelanggan atas Aktiva, serta yang diberikan oleh penyedia modal.

Pencapaian perusahaan dalam pengelolaan sumber dana yang dimiliki oleh perusahaan (UMKM) dapat dilihat dengan tingkat *profitabilitas*. Jika peringkat pendapatan yang didapatkan perusahaan tinggi, dapat menilai bahwa kapasitas kemampuan manajemen perusahaan tersebut baik. Tetapi jika dilihat perputaran perusahaan menurun ,maka peluang terdapat penggelapan dalam pengelolaanya. modal kerja yang benar akan mampu mewujudkan perubahan yang tertinggi dari setiap komponennya.

UMKM Kripik Japa Malang adalah industri UMKM yang bergerak dalam bidang produksi kripik pisang,mbote, singkong. UMKM Kripik Japa berdiri sejak tahun 2007 yang berlokasi Jln Prici RT.03/RW.04 Kelurahan Gading Kulon, Kecamatan Dau Kota Malang dengan menghasilkan produk berupa produk kripik pisang,singkong, dan kripik mbote. dengan kemajuan yang makin ketat dengan perusahaan lain , tidak gampang bagi UMKM Kripik Japa Malang untuk menggapai objeknya. Salah satunya seperti adanya masaah dalam mengelola working capital dalam kurung waktu selama tahun belakang ini yang berakibatkan dalam fluctuation rendah dalam perushaan.

Berdasarkan analisa data, memerlukan penelitian lebih lanjut untuk memahami pentingnya pengelolaan modal kerja yang efektif dan konsekuensinya bagi perusahaan dalam upaya meningkatkan laba. Oleh sebab itu,Peneliti tertarik memilih Judul :**EFISIENSI PENGELOLAN MODAL KERJA DALAM MENINGKATKAN PROFITABILITAS PADA (UMKM) KRIPIK JAPA KOTA MALANG.**

1.2 Rumusan Masalah

1. Apakah efisiensi kas berpengaruh terhadap tingkat *profitabilitas* pada (UMKM) Kripik Japa di Kecamatan Dau Kota Malang?

2. Apakah efisiensi piutang berpengaruh terhadap tingkat *profitabilitas* pada (UMKM) Kripik Japa di Kecamatan Dau Kota Malang?

3. Apakah efisiensi persediaan berpengaruh terhadap tingkat *profitabilitas* pada (UMKM) Kripik Japa di Kecamatan Dau Kota Malang?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui efisiensi kas terhadap tingkat *profitabilitas* pada (UMKM) Kripik Japa di Kecamatan Dau Kota Malang.
2. Untuk mengetahui efisiensi piutang terhadap tingkat *profitabilitas* pada (UMKM) Kripik Japa di Kecamatan Dau Kota Malang.
3. Untuk mengetahui efisiensi persediaan terhadap tingkat *profitabilitas* pada (UMKM) Kripik Japa di Kecamatan Dau Kota Malang.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi Peneliti

Bagi Peneliti, ini digunakan sebagai media pembelajaran dan menambah pengalaman, serta diharapkan dapat menambah pengetahuan mengenai Pengaruh Pengelolaan capital management Pada (UMKM) meningkatkan *Profitabilitas*.

2. Bagi UMKM

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan saran kepada pihak perusahaan Usaha mikro Kecil Menengah (UMKM) Kripik Japa sehingga lebih baik mengambil keputusan untuk meningkatkan *profitabilitas* UMKM Kripik Japa .

3. Bagi Peneliti Lain

Peneliti ini dapat digunakan sebagai Literatur untuk Penelitian selanjutnya.

4. Bagi Universitas

Bagi Universitas, Penelitian ini digunakan sebagai koleksi di Perpustakaan dan Arsip Perpustakaan.

EFISIENSI PENGELOLAAN MODAL KERJA DALAM MENINGKATKAN PROFITABILITAS (Studi kasus Pada UMKM Kripik Japa Kecamatan Dau Kota Malang)

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

11%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	simki.unpkediri.ac.id Internet Source	6%
2	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	4%
3	docplayer.info Internet Source	2%
4	www.scribd.com Internet Source	2%
5	Bayu Mitra Adhyatma Kusuma. "PEMBANGUNAN TERINTEGRASI DALAM MEWUJUDKAN KOTA PARIWISATA BERTARAF INTERNASIONAL: STUDI KASUS DI KABUPATEN BANYUWANGI JAWA TIMUR", JKMP (Jurnal Kebijakan dan Manajemen Publik), 2014 Publication	1%
6	Submitted to General Sir John Kotelawala	1%

Defence University

Student Paper

7	Submitted to Politeknik Negeri Bandung Student Paper	1%
8	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	1%
9	eprints.umm.ac.id Internet Source	1%
10	Submitted to iGroup Student Paper	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

EFISIENSI PENGELOLAAN MODAL KERJA DALAM MENINGKATKAN PROFITABILITAS (Studi kasus Pada UMKM Kripik Japa Kecamatan Dau Kota Malang)

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

/0

GENERAL COMMENTS

Instructor

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
